
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU GUMS HAUTE-  SAVOIE 
 

 
28 novembre 2008  -  Maison de Malaz à seynod 

 
L’assemblée commence à 17 h  - 37 présents sur 144 adhérents  -  5 pouvoirs ont été donnés. 

 
Membres du bureau sortant présents  :  
 
La présidente : Nathalie FERNANDEZ, le trésorier : Claude MARQUAND,  
Bertrand CASTEU, Yves GAUTIER,  Stéphanie LACHAVANNE, Daniel MIEGE, Colette VERMELLE 
MARQUAND,  
Absents excusés : la secrétaire  Michelle BROCVIELLE, Jean Michel OBADIA, Steeve VIGNEAU      
 
Nathalie remercie les adhérents présents. 
 
Ordre du jour :  
 

• Rapport Moral  
 

• Rapport Financier 
 

• Election du nouveau bureau 
 
Il est décidé à l’unanimité par l’assemblée que les  votes se feront à main levée.  
 

RAPPORT MORAL  
 
Nathalie commente les chiffres que l’on retrouve dans le tableau de statistiques projeté. 
Nous étions en 2007/2008, 144 inscrits , contre 153 la saison précédente,  
(soit – 9 adhérents, - 6%) 
 
Sur 144 adhérents : 
 

� 83 hommes, 58 % - 61 femmes, 42 %(% identiques à ce ux de la saison précédente)    
 
� Age moyen : 39 ans (identique à celui des deux sais ons précédentes)   

 
� Déjà inscrits saison 2006/2007 : 85 (59%) nouveaux inscrits : 59 (41%) 

 
LES ACTIVITES 

 
RANDONNEE  SKI :  
 

� 45 sorties - 377 Journées Participants  (en 06/07 : 38 sorties - 266 JP)    
 
� Première activité du GUMS en 07/08, en nette augmentation par rapport à 06/07 

 
� Le programme 2008/2009 est établi il est consultable à la permanence et sur le blog 

 
RANDONNEE  PEDESTRE : 
 

�  35 sorties  - 303 JP (en 06/07 : 51 sorties – 319 JP) 
    
� Très nette diminution due au manque d’encadrants  

 
� Les « rando-famille » se sont bien développées….à poursuivre, elles correspondent bien à une 

demande.      



RANDONNEE  RAQUETTES :  
 
� 19 sorties  - 135 JP (en 06/07 : 14 sorties – 65 JP) 

 
� Nette augmentation par rapport à 06/07, mais l’activité tourne avec 2 encadrants 

 
� Comme pour le ski de randonnée la quasi-totalité des sorties exigent d’avoir ARVA, pelle et 

sonde, dans son sac à dos…. et de savoir s’en servir (participation vivement souhaitée à la sortie 
annuelle d’initiation à leur maniement organisée par le GUMS). 

 
� Pour la saison 2008/2009 il sera établi, pour la première fois, un programme qui sera consultable 

à la permanence et sur le blog    
 
ALPINISME :    (intervention de Bertrand Casteu ) 
  

� 1 sortie  - 8 JP (en 06/07 : 6 sorties – 40JP) 
 

� Quasi disparition de l’activité par manque d’encadrants 
 

� Une proposition pour 2009 : organiser avec la participation d’un guide une journée d’initiation 
destinée spécifiquement aux grimpeurs du GUMS qui voudraient s’ouvrir à l’alpinisme    

 
CANYONING :    (intervention d’Yves Gautier) 
 

� 4 sorties  - 18 JP (en 06/07 : 9 sorties – 33JP)  Mauvaises conditions météo 
.  
� Yves a suivi cette année à Mieussy le stage SFP1 et 2 de FFSpéléo/canyoning et suivra en 2009 

la formation d’initiateur 
   
�  Un petit groupe d’adhérents s’est formé autour d’Yves parmi lesquels certains pourraient à leur 

tour suivre une formation. Cela qui permettrait au GUMS d’avoir, à terme, suffisamment 
d’encadrants pour rendre pérenne l’activité canyonning   

 
� L’achat du matériel collectif nécessaire à cette activité commencée en 2007 s’est poursuivi en 

2008. 
 
COURSE D’ORIENTATION 
 

� 2 journées – 40 participants :  
 
          - 10 participants + enfants à Vaulx  en septembre 
          - 30 adultes (+ enfants)  dans le Jura et dans la neige au mois de Novembre. 
Ambiance toujours aussi sympa, l’un des moments forts de la saison.  

  
ESCALADE : 
 

� Statistiques SAE : en cours 
Statistiques : sorties falaises et autres : 0 à relancer pour la nouvelle année 
 

� 3 initiateurs SAE formés en 2007/2008 ce qui porte à une dizaine le nombre total d’initiateurs 
SAE au GUMS 

 
� Fête de l’escalade  : Le GUMS a organisé celle du 16 décembre 2007, celle de cette année (le 7  

décembre 2008) sera organisée par le CAF. le GUMS a besoin de volontaires pour les activités 
qu’il encadrera. 

 
� Mise en place  des passeports escalade, Jean-François MERINO en a fait déjà passer une 

dizaine, c’est une question de sécurité, révision des basiques. A terme, l’objectif est de le faire 
passer à tous les grimpeurs. 



SKI DE FOND, SKATING :  
 

� Pas de  sortie en 2007/2008, à relancer 
 
VTT / VELO DE ROUTE :  
 

� 1 sortie en 2007/2008 
  
SORTIES SUR PLUSIEURS JOURS :  
 

� 12 sorties  organisées de 2 jours et plus parmi lesquelles : 
1 de 3 jours (rando ski Vanoise), 1 de 4 jours (rando ski « la saga des 4000 «  ), un séjours de 8 
jours en Ubaye (ski de rando), et 5 gumistes partis en raid 3 semaines au Népal. 
 

CONCLUSION SUR LES ACTIVITES  
 

� Un bilan contrasté  : Baisse du nombre de sorties mais augmentation du nombre de journées 
participants. Des activités en régression très nette mais d’autres en croissance. Une activité en 
perte de vitesse (l’alpinisme) mais une nouvelle activité qui démarre de façon prometteuse, le 
canyoning.   

 
� Après avoir donné la parole aux adhérents  présents sur ce sujet, des orientations de nature  

différentes ont été émises  pour améliorer la situation : 
 

•  Proposer un programme  « de base » pour toutes les activités .Cela existe déjà pour 
la rando ski, ce sera fait cette année pour la rando raquettes, il faudrait le faire pour 
les sorties pédestres… 

 
• Avoir un responsable par activité. 

 
• Mettre à jour un petit document d’info pour les nouveaux adhérents avec la liste des 

activités et les coordonnées des responsables. Les programmes pourraient être 
joints.   

• Depuis cette année, il est demandé à l’inscription, que chaque adhérent  indique les 
activités qu il souhaite pratiquer .Cela permettra aux responsables de l’activité de les 
contacter en début de saison ou dans la perspective d’une randonnée spécifique.  

 
• Utiliser le blog pour mieux renseigner sur les activités du GUMS  

 
• Pour les courses « hors programme » : que le chef de course n’attende pas 20h30 ou 

21h pour décider de sa course. Pour un nouvel adhérent c’est supportable une fois, 
pas deux !   

 
• Quelques fois dans l’année faire appel à un intervenant extérieur  pour         «  tirer 

vers le haut » (sans jeu de mots !) certaines activités.     
 
 
 
 

LES COMMISSIONS 
 
FORMATION :  
 
 

� Rappel :  la FFME dispose d’un catalogue des formations, qu’elles soient qualifiantes ou non, sur 
plusieurs jours ou sur un week-end, accessible à  tous les adhérents, prise en charge sous 
certaines conditions par le club. 

 



� En 2007/2008, ont participé à des formations : 
 

• Initiateurs SAE : Steeve VIGNEAU, Guillaume PERU, Sylvain GUYON 
• FF Spéléo  SFP1ET 2 : Yves GAUTIER 
• Prévention Secours Civiques 1 : Olivier BOUVIER, Thérèse BLANCHET 
 

            Comme chaque année, il y aura dès l’arrivée de la neige, un week-end initiation neige, avec le 
samedi au Polyèdre, révision des techniques de secours, et le lendemain sur le terrain révision de 
l’utilisation des ARVA, pelle et sonde, recherche en cas d’avalanche destinée aux randonneurs ski et 
raquettes  
 
COMMUNICATION  
 

� Le GUMS continue à faire paraître régulièrement une annonce dans SORTIR MAGAZINE. Nous 
apparaissons également dans la brochure du Polyèdre et dans le guide des associations du 
Centre du Bénévolat de Haute- Savoie   

 
� Le GUMS a participé à la journée « La montagne à Novel  » les 30 et 31 mai 2008. 

Merci à Steeve VIGNEAU pour cette opportunité.  
 
� Projet durant les fêtes de fin d’année d’une opération en partenariat avec Espace Montagne, le 

concept est de proposer à chaque personne qui achète du matériel de montagne une journée 
découverte Gums en raquette ou en escalade. Stéphanie a créer le Flyer pour promouvoir cette 
opération, des dates sont fixées, raquettes = 11 janvier, escalade = 13 janvier. 

 
� Le blog (http://gumsannecy.canalblog.com ) géré par Patrick Sureau, il est de plus en plus suivi. 

Certaines activités alimentent bien le blog en photos et compte rendus de courses, d’autres 
moins (rando ski, escalade …un petit effort !)  

 
� Le site internet : en jachère depuis le départ du gumiste qui l’avait créé .Une réflexion urgente est 

nécessaire concernant ce site qui vaillamment annonce toujours le programme des sorties…. 
2005/2006 !      

 
� Jean Michel Obadia ne reprendra pas cette saison la commission communication …un appel est 

fait aux personnes intéressées  
 
MATERIEL :     
 

� Pascal COULOMBIER est responsable de l’équipe « matériel » 
 
� Cette année ont été achetés : 2 ARVA, du matériel destiné au canyoning  et à la course 

d’orientation ……et une superbe  armoire pour la bibliothèque ! 
 

� Rappel : le matériel en prêt ou en location est réservé uniquement pour les activités du Gums. 
 

� Un chèque de caution est à fournir. 
 

� Le matériel gère aussi les prêts de cartes. 
 
 
BIBLIOTHEQUE  :  

 
� Responsables : Jackie COUDEYRAS et Olivier BOUVIER qui cherchent quelques volontaires 

pour les aider à refaire l’inventaire. 
 
� Rappel : le club est abonné à Montagne Magazine, que ceux qui l’empruntent  le ramène sans 

tarder…de préférence avant la parution du suivant !  
 
 



ACCUEIL / PERMANENCES  : 
 

� Depuis le début de la saison 2008/2009 les inscriptions se font sur informatique grâce à un très 
gros travail de préparation effectué par Stéphanie  

 
� Monique Rocher quitte le groupe des permanencières qui sera constitué cette saison de : Anne, 

Catherine, Jackie, Nathalie, Thérèse  et Stéphanie. La présidente remercie Monique pour ses 
années de permanence.  

  
� Il est temps de penser pour les anciens de s’inscrire, puisque l’assurance s’arrête au 30 

novembre 2008. 
 
� Rappel : le certificat médical est obligatoire et e xigé dès l’inscription. 

 
� Les permanencières doivent bien demander aux cafist es leur numéro de carte CAF 2009, 

et ne doivent pas les inscrire s’ils ne peuvent le fournir. 
 
FRAIS KILOMETRIQUES  
 

�  Montant inchangé : 0.30 €/ Km  
 

� Jackie COUDEYRAS souhaite arrêter la gestion des frais de déplacement. Un appel est fait aux 
bonnes volontés… 

 
� Rappel : une chemise est à la disposition des organisateurs de course pour y mettre les fiches 

des sorties avec le détail des kilomètres complété et qui a pris sa voiture, pour que Jackie puisse 
mettre à jour le tableau débit/crédit des km chaque semaine. 

 
RELATIONS / REPRESENTATION AU POLYEDRE  
 

� Nathalie FERNANDEZ et Simon RICHARDOT font partie du CA du Polyèdre, Nathalie ne se 
représente pas comme présidente du GUMS mais souhaite continuer à en faire partie et Simon 
souhaite arrêter sa participation au CA du polyèdre. La nouvelle représentation sera constituée 
du (ou de la) nouveau (elle) président (e) du GUMS et d’un autre membre. Colette VERMELLE 
MARQUAND signale qu’elle est intéressée.  

 
� La présidente se félicite des relations excellentes avec toute l’équipe du Polyèdre et de l’aide qui 

nous ait apportée.  
 

� Aujourd’hui,  un seul bip  d’accès au local est une contrainte forte, pendant les congés pour son 
dépositaire …et quelques fois nous nous sommes retrouvés «  enfermés dehors ». Un second bip 
sera demandé au Polyèdre.   

 
Nathalie rappelle que tout adhérent, même s’il ne f ait pas partie du bureau, peut s’investir dans une 
commission, pour compléter les équipes mises en pla ce. 
 

DIVERS  
 
� Les «  rendez vous pique- nique »  plage de Veyrier le mercredi soir  ont connu encore cette 

saison un grand succès…qui a fait école le jeudi soir pour nos adhérents de Savoie à la plage du 
Bourget du lac. 

 
� INTERGUMS, Nicolas WEBER président  du « Gums national  » (association qui fédère les 3 

GUMS existants : Aix en Provence, Annecy, Paris) annonce l’assemblée générale qui aura lieu 
les 23 et 24 janvier dans la région de Die dans la Drôme.  
Une sortie Intergums canyoning s’est déroulée avec 20 personnes dont 5 d’Annecy le 14-15 Juin 
2008 

 
Le rapport moral est adopté à l’unanimité.  



 
RAPPORT FINANCIER 

 
Le trésorier, Claude MARQUAND présente le compte de résultat 2007/2008  et le bilan prévisionnel 
2008/2009, que vous retrouvez joint à ce compte-rendu. 
 
Les recettes prévisionnelles 2008/2009 sont basées sur une cotisation  (avec assurance FFME «  base») 
de 60 € (44.6 € pour la FFME, 15.4 pour le GUMS). En 2007/2008 la cotisation de base était de 57 € dont 
41.6 € pour la FFME et 15.4 € pour le GUMS. 
 
Options possibles : assurance élargie  + 3€  /  ski de piste + 4 € / magazine de la FFME  +8 € 
 
Licence découverte FFME, pour une journée : 4€ (3 € pour la FFME, 1 € pour le GUMS)  
 
L’adhésion (obligatoire) au Polyèdre  est toujours de 12 € 
 

Le compte de résultats 2007/2008 et le budget prévi sionnel 2008/2009 sont adoptés à l’unanimité.  
 

ELECTION DU NOUVEAU BUREAU  
 

 
� Présidente :  Nathalie FERNANDEZ ne se représente pas après 3 ans de « bons et loyaux 

services  », Stéphanie LACHAVANNE est candidate, elle présente ce que seraient ses 
orientations et ses priorités,  elle est élue à l’unanimité. 

 
� Trésorier :  Claude MARQUAND se représente et est réélu à l’unanimité. 

 
� Secrétaire :  Michèle BROCVIELLE ne se représente pas et personne ne se propose pour ce 

poste pour l’instant.  
 

� AUTRES MEMBRES DU BUREAU :  
 

� Membre sortant ne se représentant pas cette année : Jean Michel OBADIA  
 

� Membres sortants qui se représentent  : Michèle BROCVIELLE, Bertrand CASTEU, Nathalie 
FERNANDEZ, Yves GAUTIER,  Daniel MIEGE, Colette VERMELLE-MARQUAND, Steve 
VIGNEAU 

 
� Nouveau candidat : Olivier BOUVIER 

 
   Les candidats au bureau sont élus à l’unanimité. 
 
� LE NOUVEAU BUREAU SERA DONC CONTITUE AINSI :  
 

Présidente :  Stéphanie LACHAVANNE, trésorier :  Claude MARQUAND, secrétaire :  en 
cours… 
Et de :  Olivier BOUVIER, Michèle BROCVIELLE, Bertrand CASTEU, Nathalie   FERNANDEZ, 
Yves GAUTIER,  Daniel MIEGE, Colette VERMELLE-MARQUAND, Steve VIGNEAU 

 
Nathalie passe le relais à Stéphanie  
 
Elle remercie l’ensemble des adhérents qui lui ont fait confiance et les membres du bureau 
qui l’ont aidée pendant ses années de présidence. 
 
Le GUMS ému « la gratifie » d’un petit cadeau …et d e quelques bises !  
 
 
La séance est levée à 19h30, elle sera suivie d’un jeu « animalier », d’un apéritif et se 
prolongera par un repas convivial.  


